



„Der Gesandte Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - war der großzügigste aller Menschen, und am großzügigsten war er im Ramadan, wenn er Jibril traf“

Von Ibn 'Abbas - möge Allah mit ihm und seinem Vater zufrieden sein - wird überliefert, dass er sagte: „Der Gesandte Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - war der großzügigste aller Menschen, und am großzügigsten war er im Ramadan, wenn er Jibril traf. Er traf ihn jede Nacht im Ramadan und er (Jibril) lehrte ihn den Quran. Der Gesandte Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - war großzügiger im Guten als der gesandte Wind.“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Sowohl von al-Buchary, als auch von Muslim in ihren "Sahih-Werken" überliefert]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - war der großzügigste aller Menschen, und seine Großzügigkeit nahm im Monat Ramadan zu, da er gab, was angemessen war, an wen es angemessen war. Der Grund für die Zunahme seiner Großzügigkeit waren zwei Dinge: Erstens: Sein Treffen mit Jibril - Frieden sei auf ihm. Und der andere Grund: Das Studieren des Qurans, was bedeutet, ihn auswendig zu rezitieren. Jibril - Frieden sei auf ihm - lehrte ihn den gesamten herabgesandten Quran. Und der Gesandte Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - war großzügiger und freigiebiger im Geben und im Tun des Guten, und er war schneller darin, der Schöpfung Nutzen zu bringen, als der gute Wind, den Allah mit Regen und Barmherzigkeit sendet.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/de/show/6179>

